

Psychotherapie · Psychosomatik · Medizinische Psychologie

2 52. Jahrgang · Februar 2002 · Seiten 43 – 122

1	Psycho-Skop		
43	Sucht – Psychiatrische Grunderkrankung und Substanzabhängigkeit		
43	Forschungspreis zur Psychosomatik der multiplen Sklerose verliehen		
44	Psychiatrische Krankheiten bei HIV		
44	Onkologie – Prophylaktische Mastektomie kann Psyche stützen		
45	Editorial	45	Editorial
45	Psychotherapie und Psychosomatik – eine Einheit?	45	Psychotherapy and Psychosomatic – A Unitary Field?
47	Originalarbeiten	47	Originals
47	Prädiktoren des Behandlungsergebnisses stationärer psychosomatischer Therapie <i>Herbert Fliege, Matthias Rose, Ekkehard Bronner, Burghard F. Klapp</i>	47	Predicting Long-Term Outcome of In-Patient Psychosomatic Treatment <i>Herbert Fliege, Matthias Rose, Ekkehard Bronner, Burghard F. Klapp</i>
56	Die Berner Psychotherapie-Tagesklinik: Evaluation und Einordnung in die psychiatrische Versorgungskette <i>Thomas Reisch, Martin Thommen, Zsuzsanna Csontos, Wolfgang Tschacher</i>	56	Evaluation of the Bern Day Treatment Programme and its Position in the Psychiatric Network <i>Thomas Reisch, Martin Thommen, Zsuzsanna Csontos, Wolfgang Tschacher</i>
64	Veränderungen von Körperbild und Körpererleben bei essgestörten und nichtessgestörten Patienten im Verlauf einer stationären Psychotherapie <i>Martin Sack, Stefan Henniger, Friedhelm Lamprecht</i>	64	Changes of Body Image and Body Awareness in Eating-Disorder and Non Eating-Disorder Patients after Inpatient Therapy <i>Martin Sack, Stefan Henniger, Friedhelm Lamprecht</i>
70	Das Bewältigungsverhalten von Schlaganfallpatienten: Intensität und Effektivität <i>Raimar Kremer, Kirsten Quednau</i>	70	Coping Activities of Stroke Patients: Intensity and Effectiveness <i>Raimar Kremer, Kirsten Quednau</i>
77	Abstracts	77	Abstracts
77	53. Arbeitstagung des Deutschen Kollegiums für Psychosomatische Medizin (DKPM) 6.3. – 9.3. 2002 in Ulm	77	53 rd Working Session of the German Council for Psychosomatic Medicine (DKPM) 6.3. – 9.3. 2002 Ulm
122	Kongressankündigungen		